

En octobre dernier, j'ai emmené ma mère ici pour la soirée de prière : nous avons entendu la parole de connaissance : « Une personne qui a un problème de cornée est guérie. » En effet, ma mère était sur le point de subir une intervention chirurgicale qui consistait en une greffe de cornée, car celle-ci était très abîmée.

A l'issue de la soirée, ma mère a décidé d'avoir un examen plus approfondi de l'œil avant l'intervention. Le chirurgien a constaté que son œil était moins atteint qu'à la première consultation. Il a dit aussi que son œil, ayant trois dixièmes, retrouverait trois dixièmes de plus après l'opération, donc six dixièmes.

Le 7 janvier, on opère ma mère de la cornée.

Le 16 février, on enlève les points de suture et là, surprise : le chirurgien fait les tests de vision et les refait, incrédule. L'œil a neuf dixièmes. Il n'a jamais vu un tel résultat. Ma mère a 80ans. Il ajoute que la cicatrisation est si parfaite que le risque de rejet est écarté.

Le 11 mars : consultation chez l'ophtalmo. : stupeur et surprise confirmées, elle a bien neuf dixièmes.

Nous rendons grâce au Seigneur Jésus